

Didistribusikan secara eksklusif oleh:
PT. Treninet Sentosa Internasional
Parahyangan Business Park
Blok E No. 05 The Suites Metro,
Jl. Soekarno Hatta No. 689B,
Kota Bandung, 40286
Tel: (022) 73515100

<https://www.treninet.co.id/>

Diproduksi oleh:
PT Saraka Mandiri Semesta
Bogor, Indonesia

Info produk & pemesanan, hubungi :

POM TR 183322411 | HALAL MUI 00130061030312

**B-DIAB OBAT HERBAL BERKHASIAT AMPUH UNTUK
MEMBANTU MENGATASI DIABETES SECARA ALAMI**

**INILAH PRODUK BERTEKNOLOGI YANG DIPRODUKSI
DENGAN MEMADUKAN KHASIAT BAHAN-BAHAN
HERBAL BERKHASIAT MEMBANTU MENCEGAH &
MENGATASI DIABETES TANPA EFEK SAMPING**

**PRODUK BERTEKNOLOGI
SINBIOTIK MEMBANTU
MENGATASI DIABETES**



B-DIAB produk organik sinbiotik adalah perpaduan probiotik dan prebiotik dengan komposisi seimbang yang bersinergi untuk terapi nutrisi dan menjaga kesehatan pencernaan. Konsumsi **B-DIAB** secara teratur memberi efek terapi pemulihan diabetes yang dimulai dengan memperkuat sistem pencernaan sehingga penyerapan nutrisi lebih maksimal, dan kondisi tubuh semakin membaik.

Produk sinbiotik **B-DIAB** dengan enzim dan nutrisi yang seimbang menghadirkan kualitas terbaik untuk meningkatkan kesehatan masyarakat. Sejatinnya khasiat **B-DIAB** adalah alamiah yang disempurnakan dengan teknologi modern. Produk asli dari dalam negeri tersebut kini menjadi salah satu pilihan masyarakat untuk membantu pemulihan diabetes.

B-DIAB mendukung terapi nutrisi bagi seseorang dalam perawatan dan menjaga kesehatan tubuh agar tidak terkena gangguan kesehatan seperti komplikasi akibat diabetes. **B-DIAB** dari perpaduan bahan alami seperti Imperata Cylindrica dan Morinda Citrifolia yang khasiatnya dipercaya dapat membantu mengatasi diabetes.

KANDUNGAN & FARMAKOLOGI



IMPERATA CYLINDRICA (ALANG-ALANG)

Alang-alang mengandung unsur kimia alami seperti glukosa, manitol, asam sitrat, asam malic, arundoin, coixol, fernerol, silindrin, anemonin, simiarenol, esin, saponin, alkali, polifenol, dan taninin. Kandungan ini terdapat pada bagian batang, akar dan bunganya yang sering dijadikan alternatif pengobatan tradisional. Alang-alang berkhasiat sebagai obat batu ginjal, infeksi ginjal, kencing batu, batu empedu, buang air kecil tidak lancar (terus-menerus), air kemih berdarah, prostat, keputihan, batuk rejan, batuk darah, mimisan, pendarahan pada wanita, demam, campak, radang hati, hepatitis, tekanan darah tinggi, urat saraf melemah, asma, radang paru-paru, jantung koroner, gangguan pencernaan, diare, dan lain-lain., (Hembing, Profesor Herbal).

Alang-alang bermanfaat :

Akar alang-alang terdapat imperanene yang mempunyai efek menghambat agregasi trombosit menurut penelitian di salah satu Universitas di Jepang. Efek menghambat agregasi ini sama dengan efek yang ditimbulkan oleh asetosal yang digunakan untuk mencegah pembekuan darah pada penderita infark jantung.

Akar alang-alang mengandung cylindol A mempunyai efek menghambat enzim 5- lipoksigenase, maka pembentukan prostaglandin yang menimbulkan rasa sakit atau nyeri pada otot dapat terlindungi. Ada jua cylendrene mempunyai aktivitas menghambat kontraksi pembuluh darah pada otot polos sehingga sirkulasi darah tetap lancar.

Graminone B menghambat penyempitan pembuluh darah aorta. Alang-alang juga mempunyai efek farmakologis : antipiretik (menurunkan panas), hemostatik (untuk menghentikan pendarahan), menghilangkan haus, dan diuretik (peluruh kemih).



MORINDA CITRIFOLIA (MENKUDU)

Kandungan zat terpenoid pada mengkudu membantu proses sintesis organik untuk pemulihan sel. Mengkudu mengandung nutrisi, protein, vitamin dan mineral penting serta antioksidan hebat selenium.

Mengkudu mengandung zat antibakteri: pseudomonas aeruginosa, staphylococcus aureus, protens morganii, escherichia coli dan bacillus subtilis yang mampu melawan bakteri penyebab infeksi. Mengkudu juga berguna mengontrol bakteri mematikan seperti pathogen.

Kandungan zat-zat antikanker di dalam mengkudu efektif untuk melawan sel-sel abnormal penyebab kanker. Dalam beberapa penelitian mengkudu merangsang kekebalan tubuh dan bersifat melawan tumor, kanker serta penyakit kardiovaskular.

Peneliti Farmasi UGM, Prof Dr Ediat Sasmito, S.E., Apt., mengkudu untuk meningkatkan sistem kekebalan tubuh.

Kandungan polisakarida bisa menormalkan sistem imun. Sistem imun harus normal, jika imunnya terlalu tinggi akan terjadi alergi, jika imunnya rendah rentan terhadap infeksi bakteri (Prof Ediat).

Khasiat:

- Membantu meringankan gejala diabetes (kencing manis)
- Meningkatkan sistem kekebalan tubuh
- Sumber antioksidan
- Sumber nutrisi alami
- Meningkatkan & memelihara sistem kekebalan tubuh (imunitas)

